



Sosialisasi dan Pendekatan Program Studi Peternakan PSDKU UNPATTI Maluku Barat Daya pada Sekolah SMK.N 7 Maluku Barat Daya

Socialization and Approach of the PSDKU UNPATTI Southwest Maluku Animal Husbandry Study Program at SMK.N 7 Southwest Maluku School

Juwaher Makatita¹, Heryanus Jesajas², Asmirani Alam³, Ingrid Welerubun⁴, Juwaher Makatita⁵, Jecklin Lainsamputy⁶, Barnabas Gairtua⁷, Albertus Sairudy⁸, Risart L. Dolewikou⁹, Arnold Ismael Kewilaa¹⁰

¹⁻¹⁰Program Studi Peternakan, Program Studi Diluar Kampus Utama, Universitas Pattimura

Email: jhuju.makatita@gmail.com¹

Article History:

Received: 30 September 2023

Revised: 22 Oktober 2023

Accepted: 30 November 2023

Keywords: Socialization, Animal Husbandry Study Program, SMKN 7.

Abstract: *The socialization process is an effort by the livestock study program to introduce and get closer to the community outside. Implementation of community service for the PSDKU UNPATTI Animal Husbandry Study Program, Southwest Maluku Regency was carried out at the SMK. The service approach is carried out by coming directly to the target school and having the theme of the school principal then discussing the purpose of the activities of the PSDKU UNPATTI Animal Husbandry Study Program, Southwest Maluku Regency. Meanwhile, the second stage was implementing community service by presenting socialization material for the PSDKU UNPATTI Animal Husbandry Study Program, Southwest Maluku Regency. This process of community service is specifically for students of SMK.N 7 Southwest Maluku who are in grade 3 so that the aim of introducing the Animal Husbandry Study Program can be clearer and is expected to become a benchmark for them to be able to continue their studies in the PSDKU UNPATTI Animal Husbandry Study Program Southwest Maluku Regency. Results of the implementation of socialization in vocational schools. N 7 Southwest Maluku is running well according to what has been designed together with the livestock study program service team.*

Abstrak

Proses sosialisasi merupakan upaya program studi peternakan untuk memperkenalkan dan mendekatkan diri kepada masyarakat secara luar. Pelaksanaan Pengabdian kepada masyarakat Program Studi Peternakan PSDKU UNPATTI Kabupaten Maluku Barat Daya dilaksanakan di sekolah SMK.N 7 Kabupaten Maluku Barat Daya pada tanggal 30 Agustus tahun 2023. Dalam pelaksanaan pengabdian ini dilakukan dua tahapan, dimana tahap pertama yaitu tahap pendekatan dimana pada tahap ini tim pengabdian melakukan pendekatan dengan cara datang langsung ke sekolah tujuan dan bertema kepala sekolah kemudian membicarakan maksud dari tujuan kegiatan Program Studi Peternakan PSDKU UNPATTI Kabupaten Maluku Barat Daya. Sedangkan tahap kedua pelaksanaan pengabdian kepada masyarakat dengan membawakan materi sosialisasi Program Studi Peternakan PSDKU UNPATTI Kabupaten Maluku Barat Daya. Proses pengabdian kepada masyarakat ini di khususkan bagi siswa dan siswi SMK.N 7 Maluku Barat Daya yang telah berada pada kelas 3 sehingga tujuan pengenalan Program Studi Peternakan dapat lebih jelas dan diharapkan menjadi tolak ukur mereka untuk dapat melanjutkan studi mereka di Program Studi Peternakan PSDKU UNPATTI Kabupaten Maluku Barat Daya. Hasil pelaksanaan sosialisasi di SMK. N 7 Maluku Barat Daya berjalan dengan baik sesuai dengan apa yang telah di rancang bersama tim pengabdian program studi peternakan.

Kata Kunci: Sosialisasi, Program Studi Peternakan, SMK.N 7.

PENDAHULUAN

Universitas atau biasanya disebut dengan perguruan tinggi merupakan wadah bagi putra dan putri terbaik bangsa untuk dapat melanjutkan pendidikannya ke jenjang yang lebih tinggi. Universitas menjadi begitu penting karena merupakan tempat dimana ilmu itu dikembangkan dan ditransfer kepada putra-putri terbaik bangsa. Selain itu, pendidikan bagi manusia merupakan bagian terpenting dalam perkembangan berbangsa dan bernegara (Nur, 2013).

Pemilihan universitas menjadi pilihan untuk melanjutkan pendidikan ke jenjang yang lebih tinggi. Pemilihan jurusan disesuaikan dengan bakat dan kemampuan yang dimiliki oleh calon mahasiswa/i. Jurusan yang tepat menjadikan seorang mahasiswa/i yang memiliki kehidupan yang tepat dimasa mendatang. Dalam hal ini, orang tua berperan memilihkan universitas yang memiliki nama yang baik dan ciri khas dari universitas yang dipilih, serta salah satunya adalah memiliki perpustakaan yang dapat membantu dan menunjang mahasiswa/i (Wistarini dan Marheni, 2019).

Seiring dengan semakin berkembangnya dunia pendidikan, maka semakin menjamur pula perguruan tinggi baik itu pendidikan tinggi yang berstatus swasta maupun pendidikan tinggi negeri. Untuk itu, agar dapat menjangkau jumlah mahasiswa yang berminat masuk ke perguruan tinggi tersebut, maka perlu diadakan proses sosialisasi, baik itu sosialisasi di tingkat perguruan tinggi maupun sosialisasi di tingkat program studi (Angkawijaya, 2017; Arwildayanto dan Suling, 2020).

Proses sosialisasi merupakan upaya dalam memperkenalkan sebuah instansi sehingga dapat diketahui secara luas oleh segenap masyarakat. Proses sosialisasi secara umum bisa dilakukan dengan berbagai cara, baik secara online maupun secara offline. Program Studi Peternakan pada Program Studi Diluar Kampus Utama Universitas Pattimura dalam hal ini menjadi salah satu prodi di PSDKU UNPATTI Maluku Barat Daya berupaya dalam memperkenalkan diri ke masyarakat melalui pendekatan sosialisasi secara offline.

Program Studi Peternakan PSDKU UNPATTI Kabupaten Maluku Barat Daya pada kali ini melakukan sosialisasi pada sekolah SMK.N 7 Maluku Barat Daya, dimana tujuan dalam sosialisasi ini diharapkan siswa dan siswi pada sekolah SMK.N 7 Maluku Barat Daya dapat mengenal dan tertarik untuk melanjutkan studinya di Program Studi Peternakan PSDKU UNPATTI Kabupaten Maluku Barat Daya.

METODE PELAKSANAAN

Pelaksanaan Pengabdian kepada masyarakat Program Studi Peternakan PSDKU UNPATTI Kabupaten Maluku Barat Daya dilaksanakan di sekolah SMK.N 7 Kabupaten Maluku Barat Daya pada tanggal 30 Agustus tahun 2023. Dalam pelaksanaan pengabdian ini dilakukan dua tahapan, dimana tahap pertama yaitu tahap pendekatan dimana pada tahap ini tim pengabdian melakukan pendekatan dengan cara datang langsung ke sekolah tujuan dan bertema kepala sekolah kemudian membicarakan maksud dari tujuan kegiatan Program Studi Peternakan PSDKU UNPATTI Kabupaten Maluku Barat Daya. Sedangkan tahap kedua pelaksanaan pengabdian kepada masyarakat dengan membawakan materi sosialisasi Program Studi Peternakan PSDKU UNPATTI Kabupaten Maluku Barat Daya.

Proses pengabdian kepada masyarakat ini di khususkan bagi siswa dan siswi SMK.N 7 Maluku Barat Daya yang telah berada pada kelas 3 sehingga tujuan pengenalan Program Studi Peternakan dapat lebih jelas dan diharapkan menjadi tolak ukur mereka untuk dapat melanjutkan studi mereka di Program Studi Peternakan PSDKU UNPATTI Kabupaten Maluku Barat Daya.

HASIL DAN PEMBAHASAN

Pelaksanaan sosialisasi yang dilaksanakan oleh Program Studi Peternakan PSDKU UNPATTI Kabupaten Maluku Barat Daya secara umum berjalan dengan baik dan pihak sekolah SMK.N 7 Maluku Barat Daya menerima dengan baik tim pengabdian. Selama pelaksanaan pengabdian kepada masyarakat siswa dan siswi SMK.N 7 Maluku Barat Daya terlihat begitu antusias untuk dapat mengetahui lebih jauh tentang Program Studi Peternakan PSDKU UNPATTI Kabupaten Maluku Barat Daya.

Sosialisasi program studi peternakan dilakukan untuk menjelaskan Visi, Misi, Tujuan, dan Strategi Pencapaian bagi program studi sangatlah penting dalam penyelenggaraan pendidikan tinggi (Nirad, dkk., 2021; Harahap, dkk., 2022; Padang. dkk., 2023) . Sosialisasi ini dilakukan agar *stakeholder* atau pemangku kepentingan, baik internal maupun eksternal yang memiliki keterkaitan dengan prodi dan perguruan tinggi dapat memahami sekaligus dapat membantu merealisasikan Visi, Misi, Tujuan, dan Strategi dari institusi atau prodi yang dikembangkan (Hairudin, dkk., 2022; Romkeny, dkk., 2022).

Kegiatan sosialisasi ini dimaksudkan agar dapat menjelaskan secara terperinci tentang Program Studi Peternakan, kehidupan dalam menjalankan pendidikan di program studi peternakan yang nantinya mereka dapatkan. Awal mula dalam kegiatan sosialisasi dilakukan pengenalan kepada tim dosen yang berada di program studi peternakan dan di lanjutkan dengan menjelaskan secara terperinci terkait fasilitas-fasilitas yang mereka akan dapatkan selama menjalankan pendidikan di program studi peternakan.



Gambar 1. Kata sambutan sekaligus pembukaan kegiatan sosialisasi dan pendekatan program studi peternakan yang dilakukan ketua program studi



Gambar 2. Pemaparan materi sosialisasi



Gambar 3. Foto bersama tim pengabdian dan dewan guru SMK.N 7 Maluku Barat Daya



Gambar 4. Foto bersama tim pengabdian, Dewan guru dan siswa SMK.N 7 Maluku Barat Daya

Kegiatan sosialisasi program studi merupakan media terbaik dalam meningkatkan pengetahuan masyarakat terkait program studi, untuk itu melalui sosialisasi tersebut diharapkan dapat membantu untuk meningkatkan jumlah mahasiswa baru yang akan mendaftar (Widayanti, dkk., 2022; Mayeni, 2017). Pada sesi pemaparan terkait program studi peternakan PSDKU UNPATTI kabupaten Maluku Barat Daya berlangsung kurang lebih 50 menit dan kemudian dilakukan sesi tanya jawab antara pemateri dan siswa SMK. N 7 Maluku Barat Daya.

KESIMPULAN

Dalam pelaksanaan sosialisasi program studi peternakan ini diharapkan dapat memberikan manfaat buat pengembangan program studi peternakan. dalam pelaksanaan sosialisasi program studi peternakan di SMK. N 7 Maluku Barat Daya berjalan dengan baik sesuai dengan apa yang telah di rancang bersama tim pengabdian program studi peternakan.

DAFTAR PUSTAKA

- Angkawijaya, Y. F. (2017). Peran perguruan tinggi sebagai agen perubahan moral bangsa (Studi kasus peran konsep diri terhadap karakter mulia pada mahasiswa di Universitas X Surabaya). *WIDYAKALA JOURNAL: JOURNAL OF PEMBANGUNAN JAYA UNIVERSITY*, 4(1), 36-42.
- Arwildayanto, A., & Suking, A. (2020). Analisis Deskriptif Daya Saing Perguruan Tinggi. *Ilmu Pendidikan: Jurnal Kajian Teori Dan Praktik Kependidikan*, 5(1), 25-34.
- Hairudin, M. A., Zainuddin, H., & Wabula, Y. (2022). Rekomendasi Strategi Sosialisasi Program Studi Melalui Jalur Undangan Menggunakan Algoritma ID3 dan K-Means. *JITCE (Journal of Information Technology and Computer Engineering)*, 6(01), 14-18.
- Harahap, B., Al Qohirie, M. I., Masri, D., & Apriyandi, A. (2022). Sosialisasi Penggunaan Digital Marketing Bagi Usaha Mikro, Kecil dan Menengah di Era Digitalisasi Pada Mahasiswa Program Studi Kewirausahaan. *Mejuajua: Jurnal Pengabdian Pada Masyarakat*, 2(2), 35-42.

- Mayeni, M. (2017). Sosialisasi Teknologi Informasi: Pengabdian Masyarakat pada Siswa SMK Taruna Bhakti Depok. *JATI EMAS (Jurnal Aplikasi Teknik dan Pengabdian Masyarakat)*, 1(1), 21-25.
- Nirad, D. W. S., Akbar, R., & Alnutari, H. (2021). Sosialisasi ragam program studi dalam rumpun ilmu komputer untuk siswa sma/smk di Sumatera Barat. *Jurnal Pengabdian Pada Masyarakat*, 6(4), 1059-1067.
- Nur, S. (2013). Konflik, stres kerja dan kepuasan kerja pengaruhnya terhadap kinerja pegawai pada Universitas Khairun Ternate. *Jurnal EMBA: Jurnal Riset Ekonomi, Manajemen, Bisnis dan Akuntansi*, 1(3).
- Padang, P., Harmoko, H., Abdullah, S., Cakrawati, S. W., & Mustafa, M. (2023). Utilization of Bread and Milled Corn Waste to Support Energy Sources of Kacang Goats. *Jurnal Sain Peternakan Indonesia*, 18(3), 157-161.
- Romkeny, H., Lerrick, M. E., Sulimaly, P., Porsiana, S. A., Imbama, D., Bastian, B. M., ... & Harmoko, H. (2022). Kursus dan Pelatihan Bahasa Inggris pada Generasi Muda Dusun Upunyor Desa Weraru Kecamatan Moa Lakor Kabupaten Maluku Barat Daya. *Indonesia Berdaya*, 3(4), 1009-1014.
- Widayanti, A., Supriyatno, D., Susanti, A., Widayanti, F. R., & Wibisono, R. E. (2022, January). Sosialisasi Program Studi D4 Teknologi Rekayasa Transportasi kepada Kepala Sekolah dan Guru di Wilayah Surabaya sebagai Upaya Peningkatan Penerimaan Mahasiswa Program Vokasi Unesa. In *PROSIDING SEMINAR NASIONAL PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT* (Vol. 1, No. 1, pp. 575-583).
- Wistarini, N. N. I. P., & Marheni, A. (2019). Peran dukungan sosial keluarga dan efikasi diri terhadap stres akademik mahasiswa baru Fakultas Kedokteran Universitas Udayana angkatan 2018. *Jurnal Psikologi Udayana Edisi Khusus Psikologi Pendidikan*, 164-173.